

須木中だより

第15号 令和元年12月6日発行

師走になり、日増しに寒さがつのる季節となりました。学校では、2学期前半のしめくくりの月となります。



行事や大会での子どもたちの一生懸命な姿に、何度も感動させてもらった2学期前半でしたが、気がつくと12月です。中間テストも終わり、返ってきた結果に一喜一憂している姿も見受けられます。

3年生にとっては、三者相談が終わり、いよいよ志望校に向かって最後の頑張りをみせる時期に入ってきました。

また、今月17日(火)には、「しめ縄作り」、そして22日(日)には「学習成果発表会」を開催し、今年最後の行事を終えることとなります。

これから寒さも厳しくなってくると思いますが、健康に気をつけて頑張してほしいと思います。

『優良賞』を受賞、頑張りました

先月23日(土)に鹿児島市のかごしま文化芸村で開催された『第20回ものづくり産業フェアめざせ!「木工の技」チャンピオン九州地区大会』に本校3年生の黒木美由さんが県代表として出場しました。この大会は、制限時間4時間内で設計・制作していきます。

大会本番に向けて練習を重ね、本番では、りっぱな整理収納棚を完成させ、見事、優良賞を受賞しました。

おめでとうございます。この経験はこれからの人生に活かされていくことと思います。

指導された小田先生、送迎していただきました保護者の方、ありがとうございました。



2年生、修学旅行が終わりました

2年生は、先月27日(水)から2泊3日の日程で沖縄へ修学旅行に行ってきました。

『みんなで協力～沖縄の歴史・文化・平和を学び、成長できる旅』をテーマに、3日間の短い期間でしたが、得たものは大きかったと思います。

海での体験活動(バナナボート、ジェットスキー)は初めての体験でドキドキしながらの活動でした。浜辺で拾った貝殻を素材にもつくり励んだ子どももいます。世界に一つだけの作品になりました。また、ひめゆりの塔や資料館、糸数壕では、戦争当時の様子を知ることができ、戦争のない平和な社会を守っていくことが自分たちの役目であり、後生に引き継いでいかなければいけないと強く感じました。平和記念公園内にある平和の礎では、そこに立つだけで平和を願わずにはいられなくなる、そんな気持ちになりました。



そして、最終日には、沖縄県庁を訪れ、須木地域の方々から寄せられた首里城再建募金の71,798円を手渡すことができました。子どもたちが歌った「愛に生き平和に生きる」を聞きながら、担当の方が涙された場面がとても印象的でした。



たくさん学び、感動し、実りある修学旅行になりました。

保護者の皆様、そして募金活動に協力いただいた関係の皆様方に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

全国人権週間

世界人権宣言が採択された記念日として、今月10日を国連で「人権デー」として定めています。そして、4日～10日までは「全国人権週間」です。本校では、4日に全学級で人権に関する学習を行いました。



お互いに相手の立場を考え、豊かな人間関係をつくりましょう。